



DEMANDE D'USAGE CONDITIONNEL

AVIS est par la présente donné qu'à sa séance ordinaire du 3 juin 2019, à 19 h, en la salle du conseil, 1800, boulevard Saint-Joseph, Lachine, le conseil d'arrondissement statuera sur une demande d'usage conditionnel en vertu du Règlement relatif aux usages conditionnels (RCA05-19010) pour les lots portant les numéros 5 599 427, 5 599 428, 5 599 429, 5 599 430, 5 599 431 et 5 599 432 ainsi que le lot projeté portant le numéro 6 271 421 du cadastre du Québec, entre la rue Victoria et le boulevard Saint-Joseph.

Cette demande vise à autoriser un usage conditionnel pour la construction de sept bâtiments multifamiliaux de cinq logements chacun sur les lots portant les numéros 5 599 427, 5 599 428, 5 599 429, 5 599 430, 5 599 431 et 5 599 432 ainsi que le lot projeté portant le numéro 6 271 421 du cadastre du Québec.

Toute personne intéressée peut se faire entendre par le conseil d'arrondissement relativement à cette demande au cours de la séance.

Fait à Montréal, arrondissement de Lachine, ce 16 mai 2019.

Mathieu Legault
Secrétaire d'arrondissement

APPLICATION FOR CONDITIONAL USE

NOTICE is hereby given that at the regular sitting of June 3, 2019, at 7 p.m., in the council chamber, 1800, boulevard Saint-Joseph, Lachine, the borough council will render a decision on a application for conditional use under Règlement relatif aux usages conditionnels (RCA05-9010), for lots bearing numbers 5 599 427, 5 599 428, 5 599 429, 5 599 430, 5 599 431 et 5 599 432 and the projected lot bearing number 6 271 421 of cadastre du Québec, between rue Victoria and boulevard Saint-Joseph.

The purpose of this application is to authorize a conditional use for the construction of seven multi-family buildings with five housing units each on lots bearing numbers 5 599 427, 5 599 428, 5 599 429, 5 599 430, 5 599 431 and 5 599 432 as well as the planned lot bearing number 6 271 421 of cadastre du Québec.

Any interested person may be heard by borough council during the sitting with regard to this request.

Given in Montréal, arrondissement de Lachine, this May 16, 2019.